

Außenanlagen des Feuerwehrgerätehauses verschönert

Am Freitag, den 20.05.2016 verschönerten einige Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Roßbach/Wied die Außenanlagen des Feuerwehrgerätehauses.

Dieter Becker, Mitarbeiter des Sägewerks van Roje und zugleich Kamerad des Löschzuges Roßbach konnte einen Rollcontainer mit Rindenmulch als Spende bei seinem Arbeitgeber organisieren. Um den Transport des Containers von Oberhonnefeld-Gierend nach Roßbach kümmerte sich Michael Boden, ein weiterer Kamerad des Löschzuges. Mit geballter Kraft und viel Spaß wurde dann am Freitagabend rings um das Feuerwehrhaus der Rindenmulch verteilt und sich anschließend über das schöne Ergebnis gefreut. Für diese Spende seitens der Firma van Roje möchte sich die Freiwillige Feuerwehr Roßbach/Wied sehr bedanken.

Weitere Bilder der Verschönerungsaktion, aber auch von Übungen, können Sie ab sofort auf unserer neuen Internetseite unter: www.ffw-rossbach-wied.jimdo.com finden.



Fotos: Privat